

Alerta Ssa por onda de calor

Julio Ramírez

La Secretaría de Salud alertó por la onda de calor que azota al País.

“En la temporada de calor se incrementan los riesgos para la salud y aumentan los efectos asociados a la exposición a temperatura ambiental alta, golpe de calor, insolación y lesiones dérmicas, y las enfermedades diarreicas agudas”, dijo la dependencia en un comunicado.

La onda de calor que persiste sobre México origina ambiente muy caluroso en los estados del occidente, sur, sureste y oriente del país, aseguró la Secretaría.

“La temperatura extrema alta en las últimas 24 horas se reporta en Mérida, Yucatán, (40.8 grados centígrados); Campeche, Campeche, (40.5 grados centígrados); Rioverde, San Luis Potosí, y Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, (39 grados centígrados); Ciudad Victoria, Tamaulipas, (38.2 grados centígrados); Villahermosa, Tabasco, (37.8 grados centígrados); Monclova, Coahuila, (37.5 grados centígrados); Monterrey, Nuevo León, (35.8 grados centígrados) y Tacubaya, Distrito Federal, (29.5 grados centígrados)”, señaló.

En el oriente y sureste del país dominará cielo despejado a medio nublado, con **lluvias** aisladas y ambiente caluroso, debido al flujo de aire húmedo y cálido de ambos litorales.

La Ssa informó que el abasto de medicamentos e insumos en todas las unidades de salud para la atención médica de la población que presente daños a la salud por estas causas está garantizado.

